

El "masculine look", una exclusividad Descamps, destaca en esta bata "Dandy" realizada en rayas stewart o en el clásico motivo Príncipe de Gales. En color, diferentes modelos en un escaparate.



La ropa íntima, un nuevo bastión de la moda

La influencia de la moda en la sociedad actual alcanza a todos los niveles y modifica muchos criterios tradicionales. Los especialistas en diseño coinciden en que uno de los procesos más interesantes de esta "invasión" estética está teniendo lugar en el campo de la ropa íntima.

Tradicionalmente, éste ha sido un coto cerrado. La lencería se llevaba por necesidad o coquetería, y sus diseños obedecían rígidamente estas premisas. Recién en los últimos años comenzó a manifestarse una flexibilización que, en las nuevas colecciones, alcanza la evidencia de lo asombroso: las tendencias más destacadas de la moda también han llegado hasta la ropa que se lleva en la intimidad.

Así, el triunfo de la imagen de la mujer superfemenina, pero no por ello menos fuerte e independiente, se traduce en el lenguaje de la lencería, en la elección de telas suaves, confortables y sensuales al tacto, como crepé de seda, satén y algodón, otorgando a la seda natural el protagonismo que ha adquirido en las colecciones más recientes. Los acolchados y las franelas son rescatados, entretanto, para crear esa imagen depurada, carente de barroquis-